



„Achtung Auto" – der **ADAC** kommt zu uns!

Sie kommen zu uns, die Profis vom ADAC – dem Allgemeinen Deutschen Automobil-Club e.V., Europas größtem Verkehrsclub.

Mit ihrem speziell auf Schulen und somit Kinder und Jugendliche zugeschnittenen Programm „**Achtung Auto**".

Es basiert auf „learning by doing", denn insbesondere für Kinder gilt:

Was man selbst erlebt, versteht und merkt man sich besser.

Besonders jüngeren Kindern fehlt wegen ihrer geringeren Körpergröße vielfach der Überblick im Straßenverkehr. Auch ist ihnen nicht bewusst, dass bewegte Objekte, also auch Fahrzeuge, nicht so schnell anhalten können, und jeder Mensch, egal ob Fußgänger, Radfahrer oder Autofahrer, einen Reaktionsweg hat, der das Anhalten noch verzögert.

Für ein sicheres Verhalten im Straßenverkehr spielen jedoch die richtige Einschätzung von Gefahrensituationen, ein gutes Reaktionsvermögen und die Kenntnis grundlegender physikalischer Gesetze eine entscheidende Rolle. Dies gilt für alle Verkehrsteilnehmer - für Kinder und Jugendliche aber in besonderem Maße.

Hier setzt das Programm „**Achtung Auto**" an.

Es geht darum, Kindern in der Realität - mit praktischen Übungen und reichlich Schüleraktivität - den Zusammenhang zwischen Geschwindigkeit, Reaktionsweg, Bremsweg, Fahrbahnbeschaffenheit und dem daraus folgenden Anhalteweg zu vermitteln, und zwar sowohl aus der Perspektive des Fußgängers als auch des Mitfahrers im Auto.

Um Spannung zu erzeugen und den Lernerfolg zu sichern, wird über den konkreten Ablauf des Programms an dieser Stelle bewusst nicht weiter eingegangen:

Seid neugierig, aktiv und lasst euch überraschen!